

Erfolgreicher CES-Kaffeenachmittag

10.09.2022

Nach einem gut besuchten, teils sonnigen ökumenischen Gottesdienst trieb kurz vor Schluss ein Regenschauer die Kirchheimer in das Bürgerzentrum. Hier hatte die Chorgemeinschaft Eintracht-Sängerbund, die CES, das von „Chefkoch Rudi Grädler“ mit großer Erfahrung und Leidenschaft angerichtete Mittagessen fristgerecht zur Ausgabe angerichtet. Ein eingespieltes Küchenteam sorgte für eine zügige Ausgabe und ein Serviceteam die Besucher mit Getränken. Zuvor hatten fleißige Hände den Saal ausreichend bestuhlt und ein Team die Tische geschmückt.

Die mit über 30 hausgebackenen Kuchen, verlockend zum Genießen oder Mitnehmen von einem Team schmackhaft präsentiert, waren neben Kaffee bereits am frühen Nachmittag völlig ausverkauft.

Ein großes Lob sprach Dieter Berberich der Freiwilligen Feuerwehrjugend aus, die mit Eifer flink an der Spülmaschine das Geschirr säuberten. Sie erhielten eine Belohnung.



Gesangsauftritt der CES-Männer

Traditionell ist der Kerwe-Montag nachmittags für das Kirchheimer Seniorentreffen, dem städtischen „Senioren-Herbst“, vorbehalten. Auf Einladung des Oberbürgermeisters werden im Stadtteil vom Seniorenamt alle Rentner eingeladen. Die Organisation hat der Stadtteilverein mit Jörn Fuchs und der musikalischen Leitung von Werner Mechler und Brigitta Albrecht. Unterstützt vom Männer-Chor der CES sangen die Senioren mit Inbrunst und Spaß Heidelberger und alte Volkslieder.

OB Dr. Würzner hielt nach der Begrüßung des Stadtteilvereinsvorsitzenden Jörn Fuchs eine kurze Ansprache. Nach dem Chorauftritt brillierte die Jugend der Karnevalsgesellschaft Polizei mit flottem und fröhlich vorgetragenem Gardetanz, was mit Begeisterung von den Zuschauern aufgenommen wurde.

Nach dem Bühnenprogramm lud die Stadt zu einem kleinen Imbiss mit Fleischkäse auf Brötchen und einem Getränke nach Wahl ein. Selbst OB Dr. Würzner verteilte unterstützt von Dieter Berberich die belegten Brötchen. Nach gut zwei Stunden verließen viele Senioren gut gelaunt nach einem ereignisreichen Nachmittag das Bürgerzentrum. Danach mußte noch die Halle wieder aufgeräumt werden, was viele fleißige Hände der CES und kräftiges Zupacken erforderte. Den Schluss markierte ein kleiner Stammtisch zum Ausklang und Dankesagen für all die tolle Unterstützung.